

わたぼうし通信 (2023.11月号)



【ポーセラーツ教室】

昨年につき、今年も利用者さんからの希望でポーセラーツ教室を行いました。今年はサラダボウル、マグカップ、お茶碗、平皿の中から好きな食器を1つ選んで作りました。自分が作ってワクワクするような食器をイメージしてそれぞれ取り組んでおられました。3回目なこともあり、作業も早く今まで作った食器とシリーズにして作ったりされる方もおられました。自分にはない発想の作品がたくさん仕上がり、互いの作品をみて驚かれています。自分で作った食器で暖かく冬を過ごせたらと思います。



【作業療法】

11月12月は羊毛フェルトツリーに取り組んでいます。羊毛フェルトでたくさんの球を作り、それをツリーベースに張り付けて完成させます。単純作業ですが、玉の大きさを考えたり、針を使う作業なので集中力も非常に要します。60個以上の球が必要なため、みなさんクリスマスまでラストスパートがんばっています！



デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。
また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。
詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

